



1月1日

1月は、教育ウイーク、マラソン大会、収穫感謝祭と学校に足を運んでいただくことが多く、児童のさまざまな姿を見ていただきました。子どもたちは収穫感謝祭での源氏太鼓や総合の発表、マラソン大会に向けて毎日かけ足運動にがんばり、自分の力を發揮できました。子どもたちの振り返りには、地域の方やお家の方の励ましを受けて、がんばれたという思いがあふれています。たくさんの愛情を受けて、輝いている子らです。いつもありがとうございます。

マラソン大会を振り返って

ぼくは、トーチリレーで本物のせい火リレーのトーチを体けんできて、とてもびっくりしました。マラソンでは4位だったけど、4人ぬけたのでうれしかったです。と中でとってもつかれたけど、地いきの人がたくさんおうえんしてくれたので走り切れきました。自分の目ひょうをたっせいできてよかったです。また、マラソンをがんばって1位になりたいです。とくに、奇跡さんをおいぬかしたいです。でも、タイムは9分で、10分にはいかなかったのでよかったです。

(　さん)

地域の方々のおうえんをもらい、自分の目標をたっ成できましたね。1位めざしてがんばれ！

ぼくは、マラソン大会をして10分台に入れたのでよかったです。きょ年は、11分ぐらいだったので、自分の新記録を出せたので、よかったです。

ぼくは、地いきの方のおうえん下さい後まであきらめずにゴールをめざしてがんばるというやる気が出たので、ゴールできました。地いきのみなさんにかんしゃを心の中でおくりたいです。来年は、9分台に入って、5番目になるようにがんばりたいです。

(　さん)

新記ろくを出せたのが、えらい。あきらめずに、ゴールまで走ったね。

私は今日マラソン大会をして、前の記録をこえることができなかつたけど、最後まであきらめずに全力で走ることができてよかったです。前は9分11秒で、今日は9分33秒だったので、とてもくやしかつたです。地いきの人やお家の人、先生がたくさんおうえんしてくれたので、最後まで走り切ることができました。と中でおなかがいたくなつたけど、いろいろな人がおうえんしてくれたのでがんばれました。来年は少しきよりが長くなるけれど、がんばりたいです。そして、トーチリレーでは、初めてトーチを持って、思つていた重さより少し重かったので、びっくりしました。また、きかいがある時は、もう一度持って走りたいなと思いました。

(　さん)

おうえんの声をたくさんもらって、最後まで走ることができましたね。来年は走る距離が400mのびますが、最後までがんばりましょう。

今日、マラソン大会がありました。つかれていたけど、地いきの方々がはく手や声かけをしてくれたので感しやしたいと思います。先生方にもおうえんしてもらったおかげで、最後まで走り切ることができたのだと思います。かけ足運動の練習を活かすことができました。新記録を出せたのでうれしかつたです。去年のタイムは7分39秒だったけれど、今年は7分28秒でした。11秒も短くできました。

来年も地いきの方々、先生方がおうえんしてくれることに感謝し、走り切りたいです。来年もマラソン大会があると思うので、最後まで走り切れるようになつたいです。(　さん)



マラソン大会にかける意気込みがすごかったです。力いっぱいの走りと周りの人への感謝の気持ちがすばらしい。

今日、マラソン大会、トーチリレーをしました。マラソン大会では1800mを走って、とってもつかれて歩きたかったけど、歩かずにできました。目ひょうの「最後まであきらめずに走る。」もたっせいできたのでよかったです。

トーチリレーでは、トーチを持って走ったら少し重かったけど、楽しかったです。来年は2200mなので、タイムはおそらくなるかもしれないけど、自分のペースで次の目ひょうをしっかりたっせいしていきたいです。 (さん)

つかれて、歩きたい気持ちをふり切って走ることができましたね。来年はきよりもびますが、がんばって走りましょう。

<12月の生活目標>

「時間いっぱい無言清掃」

12月の生活目標は「時間いっぱい無言清掃」です。内容は、以下の通りです。

- ・私語をせず清掃をする。
- ・次に何をするか聞くのではなく、自分で考えて行動する。

19人で広い学校を掃除しています。普段から黙々と掃除する子らで無言清掃はばっちりです。時間いっぱいやるために、「見つけて掃除」を指導していきたいと思います。

写真で見る11月



上：マラソン大会

ゴールとトーチリレー

下：3・4年図工「つなぐんぐん」

下：4年社会「水のないところに田を作る」見学

